

Unsere Zukunftsvision: Begleitung der jungen Erwachsenen bis zum Ende ihrer Ausbildung.



Unsere Kinder werden während ihrer Schulzeit und auf dem Weg zu ihrer Ausbildung oder ihrem Studium von uns begleitet.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen: 40 junge Menschen aus dem Rangeen Home haben bereits das Abitur geschafft. 22 von ihnen unterstützen wir weiterhin auf ihrem Weg durch Studium oder Ausbildung.

Ein eindrucksvolles Beispiel dafür, was ein sicheres Zuhause und Bildung ermöglichen, ist **Nyima Lama: Sie kam mit fünf Jahren zu uns und wird heute in Deutschland Pflegefachkraft**.



Wenn ein Kind wieder lachen kann – beginnt die Welt zu heilen.



Damit die Kinder eine echte Perspektive haben, brauchen sie Menschen, die sie mit Herz und Engagement begleiten. Ihre Unterstützung macht den Unterschied.



Mit Ihrer Spende – ob groß oder klein – schenken Sie den Kindern eine Zukunft durch Bildung in einem sicheren und liebevollen Zuhause.

Bitte, helfen Sie mit!



Für eine friedlichere Welt

Durch unser ehrenamtliches Engagement bekommen die verarmten und verwaisten Kinder aus den abgelegenen Tälern des nepalesischen Himalaya Bildung und erfahren Mitgefühl. Bei uns sind sie sicher und geborgen und tragen dies in die Welt hinaus.



Traudl Burgmair
1. Vorsitzende



Wolfgang Ott
2. Vorsitzender



Johannes Eisner
Lophelling School



Stephan Baur
Lophelling School



Vroni Kühner
LBS-Patentschaften



Hermann Baur
Rechnungsprüfer



Nele Seeger
PR



Angelika Huber
Buchhaltung



Erwin Höpfel
Gründer



2025

Wir wachsen in Sicherheit – dank Ihrer Unterstützung!



Sponsoring:
deVega Medien, Ott Architekten Partnerschaft,
Anne Ammann Grafik, Ulm



Rangeen Home

Ein Zuhause voller Liebe und Hoffnung

Im Kathmandu Valley ist ein Ort, an dem Kinder wieder lachen, träumen und vertrauen können.



In der bunten Gemeinschaft von Rangeen Home wachsen Kinder heran, die wieder lachen und träumen können und die Schritt für Schritt lernen, Vertrauen zu sich und in ihre Zukunft zu gewinnen.



Rangeen Home ist ein liebevolles Zuhause für 58 Mädchen und Jungen, die früh im Leben Schweres erfahren mussten.

Hier finden sie, was jedes Kind braucht: Geborgenheit, Sicherheit und Menschen, die an sie glauben.

Rangeen Home schenkt den Kindern weit mehr als nur ein Bett oder eine Mahlzeit, es öffnet Türen zu Hoffnung, Bildung und Lebensfreude.



NAMASTE und ein herzliches DANKE an alle, die unsere Projekte unterstützen.



Lophelling School

Den Geist erwecken und das Herz erleuchten

58 Kinder sind mittlerweile in der Lophelling Schule. Weitere 44 Kinder gehen ausserhalb auf weiterführende Schulen.



Unser Team an der Lophelling School besteht mittlerweile aus sechs engagierten Lehrkräften, die mit Herz, Hingabe und Überzeugung für die Zukunft unserer Kinder arbeiten.

Besonders stolz sind wir auf unsere **Lehrerin Tenzin**, die im Rangeen Home aufgewachsen ist und heute maßgeblich zur positiven Entwicklung der Kinder beiträgt.



Während die jüngeren Kinder noch mit den Fingern rechnen lernen, besuchen die älteren am Samstag freiwillige Computerkurse bei Schulleiter Gonpo, die große Resonanz finden, praktische Kompetenzen stärken und neue Perspektiven eröffnen.



Im neu angelegten Schulgarten sammeln die Kinder wertvolle Erfahrungen: Gemeinsam bauen sie dort ihr eigenes Gemüse an.



Schulleiter Gonpo und sein Team kümmern sich sorgfältig um die Instandhaltung des Schulgeländes. Die Arbeiten erfolgen mit Tatkräft und starkem Gemeinschaftssinn.

Um den Kindern optimale Bildungschancen zu bieten, wird an der Lophelling School kontinuierlich gearbeitet und gezielt in moderne Technologie investiert. Deshalb stehen neben den bereits abgeschlossenen Baumaßnahmen regelmäßig neue Projekte an.